

Cuba et l'UNESCO ratifient leur volonté de renforcer leurs liens



La Havane, 17 déc. (RHC) La directrice générale de l'UNESCO, Audrey Azoulay, a reçu à Paris le ministre cubain du Commerce Extérieur et de l'Investissement Étranger, Rodrigo Malmierca. Lors de la rencontre, ils ont profité pour réitérer la volonté de promouvoir leurs relations.

Les hauts fonctionnaires ont passé en revue les projets de coopération conjoints, dans une réunion à laquelle a participé Yahima Esquivel, représentante permanente de Cuba auprès de l'organisme multilatéral.

Au mois de novembre, dans le cadre de la commémoration de l'anniversaire de l'UNESCO, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a reconnu la noble tâche de l'organisation et les valeurs qu'elle représente et a affirmé que le monde a besoin de son autorité morale et intellectuelle.

Lors de cette semaine, le ministre cubain développe un agenda intense en France, qui a inclus la célébration de la 6ème Commission Économique et Commerciale bilatérale et la Réunion du Comité d'Orientation Stratégique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280153-cuba-et-lunesco-ratifient-leur-volonte-de-renforcer-leurs-liens>



Radio Habana Cuba